

## Dreknor repart à l'assaut des ports bretons

mardi 12 juin 2012



À la différence de ses ancêtres, dont l'arrivée ne soulevait pas l'enthousiasme, le drakkar cherbourgeois *Dreknor* est très attendu dans la série de ports de Bretagne où il va faire escale durant l'été.

Après un passage en Haute-Normandie, à Fécamp précisément, les 23 et 24 juin, le drakkar sera à Saint-Malo le 27 juin, à Saint-Quay-Portrieux, les 30 juin et 1<sup>er</sup> juillet, à Tréguier le 4 juillet, au Diben-Plougasnou le 6 juillet, à l'Aber-Wrac'h le 10 juillet, au grand rendez-vous des voiliers traditionnels de Brest, du 12 au 19 juillet, à Douarnenez du 20 au 22 juillet. Puis il reviendra en Normandie en août.